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寒さの厳しい日々が続いていますが、子どもたちは時折吹く強い風にも負け

ず、外で元気に遊んでいます。   

2 月は節分ということもあり、献立に大豆を使ったメニューを取り入れています。「畑の肉」と

言われるほど栄養たっぷりな大豆を食べて、元気に過ごしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食でもいろいろな食

品が使われています。

さがしてみてね！ 



＜１月２1日に実施した給食集会＞ 

今年度は体育館で全校児童が集合して給食集会を実施する予定でしたが、インフルエンザ等の感染

予防のためオンライン形式に変更し、実施しました。食べ物の３つの働きについて給食委員会が考え

たクイズなどを行いました。子供たちは、クイズに挑戦したり、給食委員会と一緒に体を動かしなが

ら、食べ物について学んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１年生・６年生による調理員さんへのお手紙＞ 

 １年生と６年生が給食室に向けて、お手紙を書いてくれました。 

「いつもおいしい給食をありがとうございます」や「苦手なものが 

給食で食べられるようになりました」など児童のみなさんの心のこ 

もったお手紙はとても嬉しく、励みになりました。 

＜給食室の紹介動画の配信＞ 

 学校給食週間に合わせて、給食室を紹介した動画を作成しました。普段なかなか見る機会がない

ため、子供たちからは、「７人で４５０食を作っているなんてびっくりした」「お皿を１枚１枚洗っ

ているのを初めて知った」などの感想を聞くことができました。 

 

 

 

１月２４日から３０日は、「全国学校給食週間」でした。１月号で、実施予定のものを紹介しま

したが、中丸小学校では、以下のことに取り組みました。校内全体で給食の目的を考えたり、食材

や作ってくれている方々へ感謝をする１週間となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

２月４日（火）に第２回学校給食運営委員会が行われました。参加してくださった保護者の皆

様ありがとうございました。当日は、学校医の佐藤先生から「感染症について」、学校薬剤師の

石黒先生から「正しい薬の服用の仕方について」お話をいただきました。また、来年度の給食物

資納入業者についてお話をさせていただきました。３月 7日（金）に、来年度の給食物資の売買

契約会を行います。市内全小・中学校の校長先生に同席いただき、申請のあった業者を審査し、

信頼できる業者と契約を結ぶ予定です。 

学校給食週間の取り組み 

キラキラグリ～～ン✨ 

第２回学校給食運営委員会 


